



Ausgezeichnet: das neue Grazer Schloßbergmuseum WG3/LERNBEISS (3)



multifunktionale Einrichtung für die Grazer Wirtschaft und den Innenausbau des Pass- und den Urkundenservices der Stadt und die Abteilung für Wirtschaft- und Tourismusentwicklung (A15). Neben Einfamilienhäusern setzten sie Hotels etwa in Kalsdorf (Airbase-Hotel im Flughafen-Design) oder Großarl (das Spa-Hotel Nesslerhof) um, aber auch das multifunktionale neue Gemeindegebäude in St. Martin am Tennengebirge trägt ihre Handschrift.

Zur Zentrale in Graz kam gerade ein zweites Büro in Linz dazu, das Ries aufbaut. Und mittlerweile unterstützen auch drei Mitarbeiterinnen die WG3. Denn nicht nur für weitere Museen, auch für weitere Preise ist man mit Sicherheit bereit.

gen sie. Schon während der Studienzeit erregte ihre Arbeit „Hypercubus“ Aufsehen: Das nur 21 Quadratmeter kleine, aber voll ausgestattete Haus wurde 2011 mit dem Staatspreis für Design in der Kategorie Design Concepts ausgezeichnet. Ein weiteres Minimal-Housing-Konzept, „deLux“ in Kukmirn, gewann 2008 eine Auszeich-

nung beim burgenländischen Architekturpreis. Und der Umbau eines Dreieckshofs wurde dort 2011 beim Architekturpreis „Das beste Haus“ ausgezeichnet.

Graz und seiner Infrastruktur haben die vier in den letzten Jahren ebenfalls einen Stempel aufgedrückt. Sie gestalteten den brandneuen Lendhafen, eine

HOTEL, KALSDORF

Gates & Gäste

Der Fliegerhorst wurde zum Design-Hotel, WG3 gestaltete es zum Flughafensthema passend mit Gates und einem smarten Farbkonzept. WG3/ZETTL



BÜRGERAMT, GRAZ

Schöne Pässe

Neugestaltung und räumliche Umstrukturierung der alten Gemäuer des Pass- und Urkundenservices Graz. Auch die Pulte stammen von WG3.



Coronazahlen

Ihre Gemeinde,
Ihre Region

kleinezeitung.at

70

Steirer sind als aktiv mit Corona infiziert gemeldet (Datenkorrektur).

916.216

Impfdosen wurden bislang verabreicht, 312.791 davon als zweite Dosis.

9

Neuinfektionen gab es am Samstag, um eine mehr als am Vortag.

4,6

Neuinfektionen pro 100.000 Einwohner gab es in den letzten sieben Tagen.

2075

Verstorbene mit Sars-Cov-2-Infektion bisher. Zum Vortag keine Veränderung.

0

Covid-19-Patienten in Intensivpflege, 6 auf Normalstation in steirischen Spitälern.

QUELLEN: LANDESABTEILUNGEN (ZAHLEN VOM 19. 6. BIS 24 UHR), AGES (20. 6. 14 UHR)